

Zürich, 18. Januar 2017

## TODESANZEIGE

Am Montag hat uns die traurige Mitteilung erreicht, dass unser geschätzter Mitarbeiter

# Martin Schlatter

am 15. Januar 2017 in seinem 55. Lebensjahr verstorben ist.

Martin Schlatter war seit Mai 1981 bei der Zürcher Kantonalbank tätig. Mit seiner hilfsbereiten und freundlichen Art und seinem zuverlässigen und verantwortungsvollen Handeln war er ein allseits beliebter Mitarbeiter und Kollege, den wir schmerzlich vermissen werden.

Wir sind sehr betroffen und werden Martin Schlatter in dankbarer und guter Erinnerung behalten. Seiner Ehefrau und seinen Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus.

*Zürcher Kantonalbank  
Geschäftsleitung und Mitarbeitende*

Die Trauerfeier findet am Freitag, 27. Januar 2017, um 14.00 Uhr, in der Reformierten Kirche in Otelfingen statt.